
Siracusa.  Cittadella  dello
Sport,  la  polemica  tra  "7
Scogli"  e  Coppa  approda  in
consiglio comunale
Chiarimenti formali sulla vicenda relativa alla gestione della
Cittadella dello Sport. La polemica tra la società “7 Scogli”
e il Comune approda in consiglio comunale. Il consigliere
comunale Fabio Rodante ha presentato, infatti, una specifica
interrogazione in merito, con cui chiede al sindaco, Giancarlo
Garozzo  e  all’assessore  allo  Sport,  Pierpaolo  Coppa  ogni
chiarimento possibile “sui fatti contestati e soprattutto sui
due capitolati di gara che hanno caratterizzato il precedente
affidamento  e  che  caratterizzeranno  quello  nuovo”.  Rodante
ricorda che la “Cittadella dello Sport rappresenta l’impianto
sportivo per eccellenza della città. Ho sempre creduto nelle
procedure di affidamento della gestione dell’impianto tramite
gara-  aggiunge  l’esponente  di  opposizione  –  auspicando
procedure di selezione trasparenti”.
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